

APORTACIONES A: *La integración: una cuestión de tolerancia.* (Bloc de Notas 1º E.E.). Entrevista realizada por: Olga Buenestado, María Carmen Cadenas, Inmaculada Cruz, Alba Díaz, Carmen Fajardo y Gema Morales.

Tras leer la entrevista he sacado en conclusión, que aporta información pero no la suficiente, ya que, aunque las preguntas están dirigidas hacia un punto las respuestas han sido muy escuetas, no se si por el hecho de no haber utilizado la grabadora y no haber recogido suficiente información o porque las respuestas no han ido demasiado extensas en si.

Se podría decir que la entrevista esta bien, pero las respuestas son cortas, y se podía haber sacado más información de un mismo punto enfocando la pregunta desde otro punto de vista, es decir, formulándosela de otra manera para recoger otra respuesta.

*Antonio José Rivas Calero.*

En esta entrevista el entrevistador va directamente al tema de interés sin conversar primero sobre otros temas.

El tipo de cuestiones que se han planteado tienen un carácter bastante específico, orientadas al tema que se está tratando: LA INTEGRACIÓN.

Las preguntas que aparecen en la entrevista podemos clasificarlas dentro de las que intentan aproximarse a las circunstancias y actividades que afectan a las personas.

Estas preguntas van estimulando al informante a que vaya entrando en detalles, y exprese libremente sus ideas y opiniones.

Podemos observar que en esta entrevista existe un diálogo asimétrico, es decir, el entrevistador formula todas las preguntas y el informante habla sobre sus experiencias.

*Pilar Rincón Sánchez.*

Opinamos que se hacen unas preguntas demasiado personales y comprometedoras, de hecho una de ellas hizo que el entrevistado se emocionase y llorase. En nuestra opinión, el investigador (en un primer contacto, caso de esta entrevista que por primera vez se hace a esta profesora), no debe involucrar tanto al entrevistado. En la última pregunta (¿qué opina sobre los profesores que piensan que los niños con algún tipo de discapacidad no tienen futuro?), creemos que es una pregunta sensacionalista ya que pide una opinión del entrevistado que en ningún momento puede ser objetiva, sino que ha de ser subjetiva. Consideramos que se ha puesto al entrevistado en un "aprieto" y por ello ha dado un rodeo al contestar porque sino dañaría a su propio gremio. Por último, llegamos a la conclusión de que la información obtenida no es fiable porque el entrevistado en la mayoría de las preguntas ha contestado lo que el entrevistador quería oír y no lo que verdaderamente pensaba.

*Mª Ángeles Rodríguez García*

*Ana Machado García.*